



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ab Mittwoch, dem 02.06.2021 gibt es neue Regelungen, die Auswirkungen auf unseren Schulbetrieb haben.

Wir gehen in den **eingeschränkten Regelbetrieb**, das heißt **alle Kinder** dürfen wieder in ihren Klassen lernen. Wir bleiben in **festen Klassen und Gruppen** sowie festen Bezugspersonen.

Die Lehrer arbeiten noch bis Freitag, dem 04.06.21 mit den Kindern von 7:40 Uhr bis 11:20 Uhr. Kinder, die nicht den Hort besuchen, aber mit dem Bus fahren müssen, werden bis 12:30 Uhr betreut und dann zum Bus geschickt.

Die anschließende Hortbetreuung findet für die Klassen 1a und 1b auf dem Schießberg statt. Die Klassen 2a, 2b, 3a, 3b und 4 bleiben weiterhin in der Grundschule. Der Frühhort wird ebenso in der Grundschule abgesichert.

Ab Montag, dem 07.06.2021 ergeben sich folgende Änderungen:
Alle Kinder dürfen in ihren Klassen lernen. Die Klassenstufen 1 und 2 haben weiterhin 4 Unterrichtsstunden, also bis 11:20 Uhr.
Die Klassenstufen 3 und 4 gehen zu 5 Unterrichtsstunden über, also bis 12:25 Uhr.
Für die Klassenstufen 1 und 2 wechselt die Hortbetreuung in die Wedru.
Die Klassenstufen 3 und 4 verbleiben in der Grundschule.
Der Frühhort findet bis zum Schuljahresende in der Grundschule statt.

Die Präsenzpflcht bleibt weiterhin ausgesetzt.

Es finden die regelmäßigen Testungen der Kinder, wie gewohnt, statt. An dieser Regelung hat sich nichts geändert.

Achtung - Klassenstufe 2 - Schwimmunterricht:

Auch für die Klasse 2a beginnt am Dienstag, dem 08.06.2021 der Schwimmunterricht. Die Kinder benötigen die bekannte **Schwimmausrüstung** sowie einen **vorgeschriebenen Mund-Nasen-Schutz**. Zusätzlich kommt hinzu, dass die Kinder für den Besuch der Schwimmhalle **einen tagesaktuellen Test** benötigen, das heißt, die Klassen 2 werden am Dienstag früh erneut getestet.

Für Fragen stehen die Klassenleiter sowie ich, die Rektorin, zur Verfügung.

Aktuelle Informationen können Sie auf unserer Homepage und wie immer auf den Portalen des Staatsministeriums für Kultus „bildung.sachsen.de“ nachlesen.

Wir danken allen für die Unterstützung sowie die Zusammenarbeit in diesen turbulenten Zeiten.

Das Lehrerteam und die Rektorin wünschen weiterhin ein vertrauensvolles Miteinander.

Mit freundlichen Grüßen
Ines Rudolph
Grundschulrektorin

Crottendorf, am 01.06.2021